

Bulletin du SACRE COEUR

- Édition du 3 avr. 2025 -



??

Mot d'accueil

Le mois de mars a été riche en émotions et en moments de partage ! Nous avons célébré l'arrivée du printemps avec de belles activités : ateliers créatifs, sorties en plein air, et bien sûr, notre après-midi festive autour de la Chandeleur et de la Saint-Patrick. Un grand merci à tous pour votre participation et votre enthousiasme !

Avril s'annonce tout aussi dynamique! Nous continuerons également nos rencontres intergénérationnelles et nos rendez-vous hebdomadaires autour du bien-être et de la convivialité.

Nous espérons vous voir nombreux lors de ces événements!

L'équipe du Sacré-Cœur



La fête des grands-mères au Sacré-Coeur.

Ce dimanche, la Résidence du Sacré-Cœur a célébré la Fête des Grands-Mères en offrant à ses résidentes un cadeau spécial et un spectacle d'humour. Les grandsmères ont été ravies de recevoir des présents personnalisés, témoignant de l'attention et de l'affection de la résidence. L'événement s'est poursuivi par un spectacle comique, apportant rires et bonne humeur. Ce moment de convivialité et de partage a permis à toutes de passer une journée agréable, remplie de sourires et de souvenirs chaleureux. Une belle manière de rendre hommage aux aînées.



Atelier manuel en Unité Protégée avec la pâte à modeler.

L'atelier manuel proposé aux résidents de l'unité protégée de la résidence est une activité adaptée visant à stimuler les capacités motrices, cognitives et sociales des personnes âgées. Les résidents ont participé à une activité manuelle simple et adaptée selon leurs capacités. À la fin, les résidents partagent leurs réalisations et échangent autour de leurs créations. Cet atelier permet aux résidents de maintenir leur autonomie et d'apporter un peu de joie et de créativité à leur quotidien.



Le Sacré Coeur s'engage.

Le Sacré Coeur tout comme l'ensemble de Sedna France a rejoint la communauté des Entreprises s'Engagent en signant une charte d'adhésion, nous permettant de progresser collectivement vers une société inclusive et un monde durable. Nous avons pris des engagements sur plusieurs thématiques, parmi lesquelles: • Les jeunes: offrir des immersions professionnelles / promouvoir le mentorat / accueillir des stagiaires / intervenir dans les collèges et lycées pour présenter nos métiers (et l'ensemble de nos professions), • Les moins jeunes : accueillir des demandeurs d'emploi séniors pour des immersions professionnelles, • Le handicap : recruter des personnes en situation de handicap / participer au DuoDay / accueillir des personnes en situation de handicap pour des stages ou immersions professionnelles, Un recrutement innovant : par le biais du sport / à travers des ateliers dynamiques / recruter sans CV, • La sobriété énergétique : encourager la mobilité durable / proposer des actions visant à sensibiliser au tri, etc. Notre adhésion nous a permis d'accéder à de nouveaux outils pratiques, des conférences, des formations ainsi qu'à de nouveaux moyens d'agir.



Il était une fois Un Mardi Gras au PASA.

Le PASA a célébré Mardi Gras ce Mardi 04 Mars. Nos résidents ont passé un bel après-midi de la fabrication jusqu'à la dégustation de belles gaufres pour cette occasion :-)



Préparation du Printemps au Sacré-Coeur.

Le printemps, saison symbolique de renouveau et de fraîcheur, est une période idéale pour organiser un atelier manuel à la résidence. Ce type d'atelier, en plus de stimuler la créativité, permet de renforcer les liens sociaux entre les résidents et les animateurs tout en favorisant la concentration et l'expression personnelle. L'objectif est de proposer une activité ludique et enrichissante, tout en mettant en avant les couleurs et les éléments caractéristiques du printemps.



Une pêche au canard au PASA Une pêche au canard au PASA.

Les résidents du PASA ont participé à une pêche au canard. Une activité simple et joyeuse pour passer un moment agréable ensemble.



Bourvil au Sacré-Coeur.

Au sein de notre résidence, nous avons l'immense plaisir d'avoir proposer un voyage dans le temps, au cœur du cinéma français, avec un film de Bourvil, cet acteur incontournable qui a marqué des générations. Les résidents ont redécouvert ensemble l'humour et la tendresse qui caractérisaient ses personnages. Bourvil, avec son sourire sincère et son talent unique, savait faire rire tout en émouvant. Ce moment de projection a été l'occasion de partager des souvenirs, de revivre des scènes qui ont fait sourire, mais aussi de passer un agréable moment ensemble.



L'apéritif du mois de mars.

Ce jeudi 14 mars, comme chaque deuxième jeudi du mois, nos résidents ont partagé un apéritif sur le thème de la charcuterie. Au menu : saucisson, salami et coppa, pour un moment convivial et savoureux. Ces moments mensuelles sont l'occasion de rompre la routine et de passer un agréable moment ensemble.



Le rendez-vous hebdomadaire du jeudi!

Chaque jeudi, des animaux, principalement des chiens et des chats, des canards, rendent visite aux résidents de notre résidence dans le cadre de séances de médiation animale. Cette approche thérapeutique permet de renforcer le bien-être des personnes âgées en favorisant la détente et l'expression des émotions. Ces moments apportent joie et réconfort, notamment aux résidents atteints de troubles cognitifs. La médiation animale est ainsi un véritable moment de partage et de plaisir pour tous.



Une partie de Triomino.

Les résidents se retrouvent autour d'une partie de Triomino, un jeu stimulant qui mêle stratégie et convivialité. Ce moment permet aux participants de se divertir tout en exerçant leur mémoire et leurs capacités de concentration. Le Triomino, simple et agréable, offre une belle occasion de passer un moment agréable et de maintenir l'esprit actif.



Activité Baby-Foot à l'Unité Protégée.

Ce mardi 18 mars 2025, l'unité protégée a offert aux résidents une activité ludique et conviviale : des parties de Baby-Foot. Ces parties de Baby-Foot ont suscité l'enthousiasme et la bonne humeur de toutes et tous, tout en regroupant nos résidents par équipes afin de s'affronter dans des matchs amicaux. Le succès ayant été au RDV, le Sacré Coeur étudie la possibilité de s'équiper d'un vrai Baby-Foot pour son Unité Protégée. Félicitations à Emilie et Nathan pour cette animation proposée!



Création Pôle Médical "Le Sacré Coeur".

Le Sacré Coeur innove et comptera prochainement un Pôle Médical destiné aux Orangeois ainsi qu'à nos Résidents de l'Ehpad, nos résidents de la Résidence Services Séniors et nos Collaborateurs.

D'une Surface de 130m², notre pôle médical "Le Sacré Coeur" compte 4 bureaux. Nous espérons y accueillir 3 médecins généralistes. Il nous tarde de vous donner des nouvelles de ce beau projet et de vous convier à son inauguration prochaine!



Qu'est ce qu'une évaluation HAS?

Qu'est ce qu'une évaluation HAS? La démarche d'évaluation portée par la Haute Autorité de santé (HAS) vise prioritairement à permettre à la personne accompagnée d'être actrice de son parcours, à renforcer la dynamique qualité au sein des établissements et services et à promouvoir une démarche porteuse de sens pour les ESSMS et leurs professionnels. Dans ce cadre, nous avons eu le plaisir de recevoir les évaluateurs HAS Jeudi 13 et Vendredi 14 mars 2025. Félicitations à l'ensemble de nos collaborateurs pour leur investissement et les excellents résultats obtenus!



Visite Présidentielle au Sacré-Coeur.

Ce Mardi 18 Mars 2025, nous avons eu le plaisir et l'honneur d'accueillir M ROUSSEL; Président Directeur Général de SEDNA France. Sa visite a été un moment important et apprécié, renforçant ainsi les liens entre la direction et les équipes du Sacré Coeur, tout en soulignant son engagement envers la qualité de vie de nos résidents. Lors de ce passage, le PDG a pris le temps de rencontrer les équipes soignantes ainsi que les résidents, s'intéressant particulièrement à leurs besoins et au bien-être quotidien. Il a pu échanger avec les personnels sur les défis rencontrés et les projets en cours, tout en soulignant l'importance de maintenir un environnement chaleureux et adapté. Les échanges ont été riches et constructifs, et cette visite a renforcé la motivation de chacun à poursuivre son engagement pour le bien-être des personnes âgées au sein de notre établissement.



Un jour, Une Histoire: Solange.

Portrait de Solange, nouvelle Aide-Soignante au Sacré-Coeur : Depuis peu, nous avons le plaisir d'accueillir Solange, une Aide-Soignante passionnée et dévouée, qui s'intègre déjà parfaitement dans l'équipe soignante. D'un naturel calme et bienveillant, Solange apporte une touche de douceur et de professionnalisme à chaque moment passé auprès des résidents. Avec son sourire chaleureux et son regard attentif, elle sait immédiatement mettre les résidents à l'aise, ce qui est essentiel dans un environnement où la proximité humaine et l'écoute sont primordiales. Forte de plusieurs années d'expérience dans le domaine, elle a su adapter ses compétences aux besoins spécifiques de nos aînés, toujours avec une grande rigueur et une réelle empathie. Solange est particulièrement appréciée pour sa patience et son sens de l'observation, qui lui permettent de réagir rapidement face aux changements de comportements des résidents, mais aussi de proposer des solutions adaptées à chaque situation. Elle fait preuve d'une grande minutie dans les gestes quotidiens. Son efficacité est indéniable mais c'est son approche humaine qui la distingue. Au delà de ses compétences professionnelles, Solange est une personne qui sait aussi apporter de la convivialité dans la Résidence. Elle n'hésite pas à échanger avec les résidents, créant ainsi un lien sincère avec chacun d'entre eux. Elle apporte une certaine sérénité et une atmosphère apaisante à tous ceux qui la côtoient. Toujours attentive aux besoins des équipes, elle fait preuve d'un esprit d'entraide exemplaire, offrant soutien et conseils à ses collègues lorsqu'il le faut. Son intégration rapide et son engagement sans faille témoignent de son amour pour son métier, et c'est avec une grande fierté que l'équipe la considère déjà comme une véritable alliée dans la prise en charge des résidents.





ACTU LOCALE | ORANGE - PAYS D'ORANGE—ORANGE



De 13 à 17 h, l'évènement organisé par l'intercommunalité, en partenariat avec la Ville d'Orange, France travail et la Mission locale a été un vrai succès. Plus d'une cinquantaine de stands étaient pré-sents avec une dizaine d'agences d'intérims et des entreprises locales, dont cer-taines très convoitées.

Conscient de la forte demande de recherche d'emploi sur le bassin orangeois, « ce forum a été axé sur le recrutement », trice attractivité du territoire POP (Pays d'Orange en Provence). Elle s'est félicitée du succès de cette manifestation,

loué la logistique et a d'ores et déjà annoncé une deuxième

Le premier forum de l'emploi a réuni plus de 600 visiteurs

200 offres différentes affi-

Intérim d'Oc a, par exemple, réceptionné 50 CV et confie re-cherché, comme les autres, des jobs qualifiés principalement dans le secteur du bâtiment. Le groupe Sedna France, groupe privé de résidences retraite médicalisées, représ par le directeur du S Cœur, a non seulement enregistré nombre de visiteurs. Mais il a calé dès ce mercredi 26 mars une douzaine de rendez-vous au sein de son établis-

son estivale, les emplois sai sonniers étaient d'actualité.



Le Sacré Coeur présent au Forum de l'Emploi d'Orange.

sedna.

La Résidence Le Sacré Coeur a fièrement pris part au Premier Forum de l'Emploi d'Orange ce mardi 25/03/2025, apportant ainsi son soutien et ses offres d'emplois aux chercheurs de talents. Cet événement a permis aux candidats potentiels de se renseigner sur les valeurs de l'établissement, ses exigences en matière de recrutement et les avantages de travailler dans une structure reconnue pour sa qualité et son environnement humain. De notre côté, nous avons mis en avant l'importance de recruter des profils qualifiés mais également passionnés par le domaine du soin et du bien-être. Nous avons également souligné l'engagement du Sacré Coeur à offrir un environnement de travail épanouissant, où l'accompagnement des employés est aussi une priorité. En somme, la Résidence le Sacré Coeur a non seulement enrichi ce premier Forum de l'Emploi d'Orange de sa présence, mais nous avons également permis à de nombreux candidats d'envisager des carrières dans un domaine à la fois humain et professionnel. Cet engagement montre la volonté de l'établissement de participer au développement économique et social de la commune tout en répondant aux besoins croissants de notre secteur.





Notre Unité Protégée s'équipe d'un Baby-Foot René Pierre.

Dans le souci constant d'améliorer la qualité de vie de nos résidents et comme promis, notre Unité Protégée a récemment acquis un Baby-Foot René Pierre. Cette initiative vise à offrir des moments de convivialité et de divertissement entre nos résidents de l'Unité Protégée et les Soignants y étant associés. L'introduction de ce Baby-Foot s'inscrit également et fort logiquement dans notre démarche visant à enrichir les activités proposées au sein de la Résidence.



Rencontre Enrichissante entre les PASA des résidences Le Sacré Coeur et La Deymarde.

Dans le cadre de nos initiatives visant à favoriser les échanges et le partage de bonnes pratiques, le Pôle d'Activités et de Soins Adaptés (PASA) de la résidence Le Sacré Coeur a récemment rendu visite à son homologue de la Résidence La Deymarde à Orange. Cette rencontre a permis aux équipes des deux établissements de se retrouver, d'échanger sur leurs expériences respectives et de renforcer les liens professionnels. Cette initiative témoigne de notre engagement à offrir des animations adaptées et de qualité à nos résidents, en favorisant les collaborations et les échanges entre établissements Orangeois pour le bien-être de toutes et tous.



De l'avancement pour le Pôle médical du Sacré-Coeur.

Le Projet du Pôle Médical avance à Grand Pas! 1 - Bâches Posées, 2 - 4 Bureaux Disponibles, 3 - Enseignes à venir...Au plaisir de vous tenir informé des Evolutions à Venir!



Journée bien-être intergénérationnelle

Chers résidents, chers familles,

Nous avons le plaisir de vous inviter à une **Journée Intergénérationnelle** qui se déroulera le **24 avril 2025**, de **14h à 17h**, à notre établissement.

Dans le cadre de ce bel événement, nous accueillerons les élèves du Lycée Aristide Briand, qui viendront passer un après-midi convivial avec vous.

Plusieurs activités seront proposées tout au long de l'après-midi : jeux de société, ateliers créatifs, musique, et bien d'autres surprises à découvrir ensemble!

Cette journée sera l'occasion de renforcer les liens entre les générations et de partager des moments de complicité et de joie. Nous vous invitons à participer nombreux et à profiter de cette belle occasion pour échanger avec les jeunes du lycée.

Nous avons hâte de vous retrouver pour cette rencontre exceptionnelle ! Bien à vous,

L'équipe du Sacré-Coeur.



ANIMATION

MG/CF 01/06/2017	
V1	
M.A.J le 16/01/2025	

PLANNING DES ANIMATIONS AVRIL 2025

MARDI		10h30	Passage en chambre	14h00	Gymnastique douce
	1	11h00	Mots croisés géants	15h15	Activité physique
MERCREDI	1000	10h30	Motricité fine	14h00	Atelier Socio Esthétique
	2	11h00	Mots croisés géants	16h30	Messe
JEUDI	3	10H00	Sorti au marché d'Orange	14h00	Médiation animale
				16h00	Quiz
	4		Journal à disposition	14h00	BAO PAO
VENDREDI		10h00		16h30	Quiz musical
SAMEDI	5	10h30	Journal à disposition	14h30	Diffusion d'un film
DIMANCHE	6	10h30	Journal à disposition	14h30	Diffusion d'un film
LUNDI	7	10h30	Journal à disposition	14h30	Escrime
		11h00	Passage en chambre	16h15	Lecture de conte
MARDI	8	10h00	Passage en chambre	14h00	Gymnastique douce
		11h00	Mots croisés géants	15h15	Activité physique
MERCREDI	9	10h30	Passage en chambre	14h00	Atelier créatif
		11h00	Mots croisés géants	16h30	Messe
JEUDI	10	10h30	Préparation apéritif du mois	14h45	Quiz
		10030		16h00	Lecture de conte
VENDREDI	11	10h30	Lecture du journal	14500	140
		11h00	Jeux de mots	14h00	Wivy
SAMEDI	12	10h30	Journal à disposition	14h30	Diffusion d'un film
DIMANCHE	13	10h30	Journal à disposition	14h30	Diffusion d'un film
LUNDI	14	10h00	Journal à disposition	14h00	Atelier Socio Esthétique
LUNDI					

Le planning mensuel du mois d'avril

Vous trouverez ci-joint, le planning mensuel du mois d'avril :)

		11h00	Mots croisés géants	15h15	Activité physique
MERCREDI	16	10h00 -	Passage en chambre	14h45	Atelier créatif
WENCHEDI			Mots croisés géants	16h30	Messe
JEUDI	17	10h30	Passage en chambre	14h00	Médiation animale
JEUDI	17	11h00	Mots croisés géants	16h15	Quiz culture général
VENDREDI	18	10h30	Passage en chambre	441.20	LOTO DE PÂQUES
VENDREDI	18	11h00	Mots croisés géants	14h30	
SAMEDI	19	10h00	Journal à disposition	14h30	Diffusion d'un film
DIMANCHE	20	10h00	Journal à disposition	14h30	Diffusion d'un film
LUNDI	21	10h30	PÂQUES	14h45	Diffusion d'un film
LONDI	21	11h00	PAQUES	14n45	Diffusion a diffilin
MARDI	22	10h00	Passage en chambre	14h00	Gymnastique douce
IVIANDI		11h00	Mots croisés géants	15h15	Activité physique
MERCREDI	23	10h00 11h00	Journal à disposition	14h45 16h15	Diffusion d'un film
JEUDI	24	10h30	Sorti au marché d'Orange	14h00	Journée bien-être avec Lycé
		10h30	Passage en chambre		Wivy
VENDREDI	25	11h00	Mots croisés géants	14h30	
SAMEDI	26	11h00	Mots croisés géants	14h30	Quiz culture général
DIMANCHE	27	11h00	Mots croisés géants	14h30	Atelier bien-être
LUNDI	28	10h30	Lecture du journal	14h30	Quiz culture générale
		11h00	Mots croisés géants	15h30	Activité physique
MARDI	29	10h00	Journal à disposition	14h30	Anniversaire du mois
MEDEDEDI	30		Passage en chambre	14h45	Atelier créatif
MERCREDI		10h00	Mots croisés géants	16h30	Messe

Le planning mensuel du mois d'avril.

Vous trouverez ci-joint, le planning mensuel du mois d'avril.



Joyeux anniversaire à...



- Raymonde LAGET

(1 avril)

- Danielle CHARASSE

(4 avril)

- Jean VILLAIN

(13 avril)

- Christiane COFFE

(19 avril)

- Marie-Therese RAYMOND

(20 avril)

- Jeannine GONZALEZ

(25 avril)

- Francois RIVA

(29 avril)

- Colette SADAY

(1 avril)

- Emilienne CHALEAC

(11 avril)

- Paul EQUINET

(13 avril)

- Jeanne MANAVELLA

(19 avril)

- Lucien GAUTHIER

(21 avril)

- Giselle Reine FUMANAL

(27 avril)

Nous souhaitons la bienvenue à...



- Arlette REY

- Andre OLIVA

- Joseph ROSAS

- Andre MIGLIARA

- Roco PANTANELLA
- Henri LAGANIER
- Jeanne MANAVELLA

Une pensée pour...



- Raymonde GRANGER

- Adrienne BOISSEL

- Rene DELABRE

- Elise RABOT

Les date a retenir...



Chers résidents, familles et équipes, Voici quelques dates importantes à noter dans vos agendas pour les prochains mois :

- 4 avril 2025: BAO PAO de 14h00 à 16h00.
- 7 avril 2025: l'escrime revient au Sacré-Coeur.
- 10 avril 2025: Apéritif sur le thème de "la mer",
- 14 avril 2025: Atelier Socio Esthétique sur le chocolat de Pâques
- 17 avril 2025: réunion sur la Sophrologie,
- 18 avril 2025: LOTO de Pâques,
- 21 avril 2025: Pâques
- 22 avril 2025: Rencontre intergénérationnelle avec le collège Jean Giono,
- 24 avril 2025 : Journée Intergénérationnelle de 14h à 17h avec la visite des élèves du Lycée Aristide Briand. Une aprèsmidi conviviale et enrichissante avec diverses activités pour nos résidents.
- 29 avril 2025: Nous fêtons les anniversaires du mois avec le groupe "SILVER DUO"

Nous vous encourageons à participer à ces événements pour partager des moments de joie et de convivialité. D'autres dates et événements seront ajoutés tout au long de l'année, alors restez à l'écoute!

L'équipe du Sacré-Coeur.

